



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>88 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>3766905</b>
Prix	<b>790 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes oxford. Dans une superbe résidence sécurisée avec conciergerie 24/24, piscine et tennis dans un somptueux parc, 3 pièces de 88m<sup>2</sup> vue mer en étage élevé. Il se compose d'un séjour et d'une master suite ouvrant sur la profonde terrasse exposé sud-ouest offrant une pleine vue mer, une cuisine indépendante donnant sur une seconde terrasse, une chambre d'invités ouvrant également sur terrasse, une salle de douche et un toilette indépendant. Deux parkings en sous-sol et deux caves complètent ce bien. - mentions Légales : proposé à la vente à 790.000 euros - bien en copropriété - charges ...

*Cannes oxford. In one of Cannes' most renowned residences. Sumptuous park with swimming pool, tennis court and 24/24 onsite conciergerie. 2-bedroom seaview apartment of 88m<sup>2</sup> offering two terraces. The living-room and master suite open onto the wide southwest-facing seaview terrace. Independent kitchen and guest bedroom both also opening onto the second terrace. Shower room and independent lavatory. Two underground parking spaces and a cellar are included in the price. Legal notice: offered for sale at 790,000 euros - yearly condominium fees: 5,700 euros (475 euros/month) - transaction handled ...*

## **ALSACE & AZUR IMMOBILIER**

80 Boulevard Clémenceau - 67000 STRASBOURG

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

